

Un concurso literario

Auspiciado por el Instituto Chileno Árabe de Cultura, se ha organizado un interesante concurso literario, que dará oportunidad a nuestros escritores para enfrentarse con un tema de alto interés estético, como es el «Influjo de la literatura árabe en la poesía castellana».

El tema propuesto dará, sin duda, lugar a proliferas investigaciones, que permitirán al propio tiempo escribir bellas páginas, en las cuales se ponga de relieve lo que hay de más característico en la cultura árabe, desde aquellos tiempos en que se hicieron famosos como innovadores de un arte, en la España de su largo dominio.

En este concurso pueden participar los escritores chilenos y los extranjeros con más de cinco años de residencia en el país. Se fija para los trabajos un mínimo de ciento cincuenta carillas, tamaño carta a doble espacio, que deben ser enviados en cinco copias a la casilla 3446 de Santiago, o directamente a la calle Dávila 702. El plazo de recepción de estos trabajos será hasta el 31 de mayo de 1951, fecha que no será modificada, a menos que existan razones muy atendibles para ello.

Habrán tres premios en este concurso. Un primer premio de veinte mil pesos donado por don Benedito Chuaqui. Y un segundo y tercero de diez mil y cinco mil pesos donados por don Antonio Valech. Las consultas que se deseen hacer sobre el particular pueden dirigirse a la dirección que se indica para la recepción de los trabajos.